
SEALOCKER  : Début de sa levée de fonds innovante pour accélérer son
expansion

Hossegor, 11 Novembre 2023.

SEALOCKER, la startup innovante spécialisée dans la location autonome d'équipements nautiques,
annonce le lancement de sa première levée de fonds. La team SEALOCKER invite les investisseurs à
rejoindre cette initiative passionnante.

Depuis sa création il y a un an et demi, SEALOCKER a redéfini l'expérience de la location
d'équipements nautiques grâce à sa station autonome connectée, une première mondiale. La société
a récemment ouvert le capital, offrant une opportunité unique aux investisseurs de participer à cette
aventure.

Historique et Innovation :
SEALOCKER a marqué l'industrie des sports nautiques avec le développement et la
commercialisation de la première station autonome au monde de location de planches de
surf/paddle à option d’achat. Cette solution révolutionnaire a été testée avec succès à Hossegor cet
été, ouvrant la voie à une expansion future.

Vision et Levée de Fonds :
La vision de SEALOCKER est de transformer l'industrie des sports outdoor en une économie de
partage. Pour concrétiser cette vision, la société lance son premier tour de table Pre-Seed,
principalement avec des Business Angels. Les fonds levés seront essentiels pour accélérer la
commercialisation des prochaines stations prévues pour 2024.

Appel aux Investisseurs :
La team SEALOCKER exprime sa gratitude envers toute la communauté SEALOCKER qui ont soutenu
jusqu'à présent et invite les investisseurs intéressés à participer à cette aventure : 

"Nous sommes sur le point de révolutionner l'expérience nautique, et nous voulons que vous fassiez
partie de cette success story. Rejoignez-nous dans cette aventure excitante en investissant dans
SEALOCKER"

Pour plus d'informations sur cette opportunité d'investissement, veuillez contacter :  
contact@sealocker.fr ou visitez lien https://bit.ly/49tn428.

À propos de SEALOCKER : 
SEALOCKER est une startup basée au Pays basque spécialisée dans la location autonome
d'équipements nautiques. La société a développé la première station autonome au monde de
location de planches de surf/paddle à option d’achat, offrant une solution pratique, transparente et
durable pour les amateurs de sports nautiques.
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SEALOCKER  : Commencement of Innovative Fundraising to Accelerate
Expansion 

Hossegor, November 11, 2023.

SEALOCKER, the innovative startup specializing in autonomous watersports equipment rental,
announces the launch of its first fundraising campaign. The SEALOCKER team invites investors
to join this exciting initiative.
Since its inception a year and a half ago, SEALOCKER has redefined the watersports
equipment rental experience with its connected autonomous station, a world first. The
company recently opened its capital, providing a unique opportunity for investors to be part
of this adventure.

History and Innovation : 
SEALOCKER has made a mark in the watersports industry with the development and
commercialization of the world's first autonomous station for the rental of surf/paddle boards
with a purchase option. This groundbreaking solution was successfully tested in Hossegor this
summer, paving the way for future expansion.

Vision and Fundraising : 
SEALOCKER's vision is to transform the outdoor sports industry into a sharing economy. To
realize this vision, the company is launching its first Pre-Seed funding round, primarily with
Business Angels. The funds raised will be crucial to accelerating the commercialization of the
next stations planned for 2024.

Call to Investors : 
The SEALOCKER team expresses gratitude to the entire SEALOCKER community that has
supported them so far and invites interested investors to be part of this adventure:
"We are on the brink of revolutionizing the watersports experience, and we want you to be
part of this success story. Join us in this exciting adventure by investing in SEALOCKER."
For more information on this investment opportunity, please contact: contact@sealocker.fr or
visit the link https://bit.ly/49tn428.

About SEALOCKER : 
SEALOCKER is a startup based in the Basque Country specializing in autonomous watersports
equipment rental. The company has developed the world's first autonomous station for the
rental of surf/paddle boards with a purchase option, providing a practical, transparent, and
sustainable solution for watersports enthusiasts.
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Nous souhaitons
transformer le marché de
la location et la vente du

matériel sportif en une
économie de partage 

Prototype: 
En test à Hossegor

Nb planches:    7

Dimensions: 
grand format - extérieur

Autonomie:
énergétique
réseau

Matériaux:
inoxydable
Acier, bois, HPL

LA 1 ÈRE STATION  AU MONDE DE LOCATION
CONNECTÉE DÉDIÉ AU SURF

Le SEALOCKER 
Station 
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Nous souhaitons
transformer le marché de
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Le SEALOCKER 
Station 
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Prototype : 
En test à Hossegor :
JO&JOE

Nb planches:    7

Dimensions: 
3m60 x 1m60 x 1m60

Autonomie:
énergétique
réseau

Matériaux:
inoxydable
Acier, bois, HPL

LA 1 ÈRE STATION  AU MONDE DE LOCATION
CONNECTÉE DÉDIÉ AU SURF



Joign 
THE SEALOCKER
AVENTURE !

CONTACT PRESS SEALOCKER :

Matthieu Guyonnaud
 

Suivez nous
SUR NOS RÉSEAUX
SOCIAUX ET NOTRE BLOG

Email : mat@sealocker.fr
Phone : +33 (0)6 30 17 43 87
Website : www.sealocker.fr
Linkedin : www.linkedin.com/company/sealocker/
Instagram : www.instagram.com/sealocker_official

http://www.sealocker.fr/
http://www.linkedin.com/company/sealocker/
https://www.instagram.com/sealocker_official



